

L'année 2024 a été une année historique pour le Mouvement Réformateur.

En Brabant wallon, nous pouvons être fiers du résultat des élections : 3 Députés fédéraux, 4 Députés régionaux, 3 Députés provinciaux, 256 Conseillers communaux, 16 Conseillers provinciaux (sur 37), 16 Bourgmestres, 14 majorités absolues, présence du MR dans 23 majorités communales sur 27. Le MR représente 40% des suffrages. Les objectifs ont été atteints grâce à votre mobilisation et votre talent. Je voudrais tout particulièrement remercier Jean-Paul Wahl, le Président de la Fédération sortant, pour son dévouement, sa disponibilité et son sens politique durant ses 20 années de mandat.

Aujourd'hui, nous devons aller au-delà de ce bilan et transformer ces résultats en un élan renouvelé.

Après mûre réflexion, j'ai décidé de me porter candidate à la Présidence de la Fédération et de solliciter votre confiance. Depuis plusieurs années, en tant que Députée et Ministre, j'ai eu le privilège d'aller à votre rencontre, d'échanger avec vous et de partager des moments forts au sein de vos sections locales. Ces échanges ont nourri ma vision et renforcé ma détermination. Aujourd'hui, je veux transformer cette dynamique en une force collective, en mettant toute mon énergie et mon expérience au service de notre fédération, avec vous et pour vous.

Le Brabant wallon est une terre libérale. Il reflète les valeurs de liberté, de responsabilité, de travail, d'égalité des chances qui nous sont chères. Il représente aussi l'élan et le nouvel état d'esprit que nous voulons insuffler à l'ensemble de la Wallonie : esprit d'initiative, innovation, pragmatisme et fierté. Avec l'ensemble des élus et des militants, je souhaite encore renforcer la présence et l'ancrage du MR en Brabant wallon.

Comment y parvenir concrètement ?

- En élargissant notre base militante et en augmentant le nombre de membres dans toutes les communes ;
- En amplifiant l'animation politique, « occuper le terrain », en organisant des conférences, des visites de terrain, un réseautage dans tous les domaines de la vie en société ;
- En renforçant la communication entre les élus des différents niveaux de pouvoir et les sections locales : renforcer la diffusion des actions de notre Ministre, nos parlementaires, de nos élus provinciaux et communaux afin de défendre le Brabant wallon, optimiser nos politiques et favoriser le partage d'expériences ;
- En accompagnant et soutenant les sections locales dans leurs projets.
- En relayant les actions de nos Gouvernements : les réformes importantes menées par les Gouvernements AZUR et ARIZONA pour renforcer le pays et la Wallonie doivent être soutenues et diffusées afin de susciter l'adhésion de la population ;
- En préparant les échéances électorales de 2029 et 2030 en développant une vision pour le Brabant wallon.
- ...

Toutes ces actions seront menées en équipe, dans un esprit convivial, en valorisant les talents de chacune et chacun. Je m'engage à vous soutenir activement dans vos projets et à faire en sorte que la voix de chaque section locale soit entendue, dans un esprit de collaboration et de solidarité.

Je suis convaincue que c'est en rassemblant nos forces et en travaillant ensemble que nous pourrons agir efficacement. Mon engagement est total pour faire vivre notre force collective et lui offrir toute son ampleur.

Engagement, proximité et action : avançons ensemble pour notre fédération.

MR

**Valérie
DE BUE**

📍 Rue de la Flèche 4, 1348 Louvain-La-Neuve

✉ valerie.debue@skynet.be

f Valérie De Bue

📷 @valeriedebue

in Valérie De Bue

Corou

